
Mehrheitlich beschloss der Stadtrat am 31.08.2016 die Erstellung eines Gehweg, Radweg und 
Straßenzustandsberichtes - VI/2016/02242. Der Bericht sollte erstmals im IV. Quartal 2016 
vorlegt werden. 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 

1. Wann ist mit der Umsetzung zurechnen? 
2. Warum wurde der Ratsbeschluss nicht umgesetzte? 
3. Welche Konsequenzen ergeben sich aus der Unterlassung der Umsetzung? 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=13135&search=1

